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Requer informações sobre extratação de 
toco na rua Barão de Mauá.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores,

O Vereador Alécio Cau que subscreve requer, nos termos 

regimentais, após aprovação em Plenário, que sejam encaminhados ao Poder 

Executivo Municipal os seguintes pedidos de informações:

Considerando que munícipes procuraram este vereador 

para questionar a remoção de uma árvore localizada na Rua Barão de Mauá, nº 901, 

na Vila Clayton, realizada pela Prefeitura Municipal, e que relataram a permanência 

do toco enraizado na calçada, o que prejudica a mobilidade de pedestres e 

representa um risco de acidentes e visando a importância de se garantir a segurança 

e acessibilidade dos pedestres, especialmente em vias públicas de grande 

circulação, requer-se informações pertinentes a extratação de toco na rua Barão de 

Mauá.

1. Por qual motivo o toco da árvore removida na Rua 

Barão de Mauá, nº 901, na Vila Clayton, não foi retirado 

durante a execução dos serviços?

2. Há previsão para a extratação do referido toco? Em 

caso positivo, qual é o prazo estimado para a execução 

deste serviço?

3. Em caso negativo, quais os motivos para a não 

extratação do toco enraizado na calçada?

4. Quais medidas a Prefeitura pretende adotar para 

assegurar a mobilidade dos pedestres na área afetada?

Justificativa
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Este requerimento se justifica pela necessidade de 

esclarecer as razões pelas quais a Prefeitura Municipal de Valinhos procedeu à 

remoção de uma árvore localizada na Rua Barão de Mauá, nº 901, na Vila Clayton, 

sem, no entanto, realizar a extração completa do toco enraizado na calçada.

Munícipes manifestaram preocupação com a 

permanência do toco, que não apenas compromete a mobilidade de pedestres, 

especialmente aqueles com dificuldades de locomoção ou que utilizam cadeiras de 

rodas, carrinhos de bebê, entre outros, mas também aumenta o risco de acidentes 

na via pública.

A retirada completa do toco é fundamental para garantir a 

segurança dos transeuntes e para que a calçada possa ser utilizada de forma plena 

e segura por todos. Assim, o presente requerimento visa obter informações 

detalhadas sobre as ações tomadas até o momento e os planos futuros da Prefeitura 

para resolver essa situação.

Por fim, a aprovação deste requerimento permitirá uma 

resposta direta da Administração Pública, além de proporcionar transparência nas 

ações executadas e planejar as medidas necessárias para a proteção dos direitos 

dos cidadãos de Valinhos.

                                    

Valinhos, 19 de agosto de 2024.
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